

教育コース通信 2024 (NO.1)

愛知県立豊橋南高等学校 教育コース

🌸教育コース4期生 結果報告🌸

愛知教育大学 7名、静岡大学 1名、鳥取大学 1名

愛知淑徳大学、椛山女学園大学、日本福祉大学、名古屋音楽大学、

岐阜聖徳学園大学、常葉大学他

4期生は31名という少ない人数でしたが、8割が教員免許のある大学を志望し、推薦選抜入試を中心にすばらしい成果をあげてくれました。

教育コース開講式

4月9日（火）本校体育館にて教育コース開講式が行われました。新入生（第7期生）40名は期待と不安を胸に教育コース生として「教育」について探究するとともに、新しい出会いから自分の進路実現に向けてがんばっていきます。新入生代表として石原沙哉さんは「困難なことがあっても、仲間と対話や協力を通して乗り越えたい」と力強く述べました。来賓として豊橋市教育委員会教育長・山西正泰様、愛知教育大学副学長・杉浦慶一郎様はじめ近隣の4小学校長先生に来ていただきました。ご参列していただき、ありがとうございました。





愛知教育大学講義 (EDU1)

4月22日(月)1年生が愛知教育大学講義を受けました。講師として愛知教育大学准教授・竹川慎哉先生にお越しいただき、教育の歴史や学習権について特別授業をしていただきました。生徒は、対話を中心とした教育コースの特別授業に、戸惑いを見せながらも一生懸命に先生の話に耳を傾けていました。竹川先生、ありがとうございました。



小学校あいさつ運動 (EDU2)

4月25日～5月1日、2年生が近隣の4小学校であいさつ運動を実施しました。児童たちは高校生のあいさつに対して元気よくあいさつをしてくれました。生徒は子どもの目線に合わせて、あいさつをする工夫が見られ、時にはハイタッチをするなど児童理解に努めることができました。

